



## MASTER CLASSES

**A**près 7 ans de Master Classes de violon, CMClassics présente cette année la première édition de ses Master Classes de Quatuor à cordes. Du 3 au 10 août 2019, Crans-Montana vivra pendant huit jours aux rythmes et aux harmonies du quatuor à cordes. Concerts, Master Classes, leçons privées, animations diverses, le tout sous la direction du Quatuor de Jérusalem, LA référence mondiale depuis de nombreuses saisons déjà. 4 jeunes quatuors

déjà confirmés et affirmés viennent se perfectionner à Crans-Montana à l'occasion de ces Master Classes qui promettent d'être un événement unique en Valais, en Suisse et au-delà ! Pour cette première édition, vous pourrez découvrir le Quatuor Agate de France, le Quartetto Adorno d'Italie, le Quartet Amabile du Japon et le Quarteto de Cordas de Sintra du Portugal. Le quatuor à cordes représente l'essence même de la musique occidentale et de la culture européenne.



# CRANS-MONTANA CLASSICS SE MET EN QUATRE

Quel compositeur n'a pas voulu écrire un quatuor à cordes pour prouver au monde et surtout à la postérité qu'il mérite sa place dans la cour des grands ?! Mettre la virtuosité des interprètes au service de la musique et jamais l'inverse, voici une des caractéristiques et l'un des défis du quatuor à cordes. Comme les professeurs et les participants viennent des quatre coins du monde, les cours seront donnés en anglais. Last but not least: l'entrée est gratuite et ouverte à tous.



# CONCERTS

Avant de se lancer dans la formation des quatre quatuors sélectionnés pour les Master Classes, le Quatuor de Jérusalem se produira à la Chapelle Saint-Christophe, le samedi 3 août, pour un concert exceptionnel en interprétant des quatuors de Haydn, Beethoven et Dvořák. Le mercredi 7 août, les participants donneront un concert dans le cadre idyllique de la Chapelle Notre-Dame de Crêtaz-d'Asse, sur les hauts d'Aminona, pour un concert intimiste à la montagne.

L'apothéose de ces Master Classes sera le concert final où les participants, entourés de leurs professeurs, démontreront le chemin parcouru durant cette semaine de cours. Ces trois concerts, à des prix très avantageux, sont également disponibles en abonnement.

## Réservations :

[www.cmclassics.ch](http://www.cmclassics.ch)

Auprès de Crans-Montana Tourisme & Congrès  
Sur place une heure avant le début  
des concerts

## Renseignements téléphoniques :

**+41 27 480 36 93**

## CRANS-MONTANA CLASSICS EN QUATUORS ! Première édition des Master Classes de quatuor à cordes

**03.08.2019, 19h00**

**Chapelle Saint-Christophe**

Concert d'ouverture des Master Classes  
par le Quatuor de Jérusalem

**06.08.2019, 18h00**

**Le Regent College**

Master Classes publiques  
par le Quatuor de Jérusalem

**07.08.2019, 19h00**

**Chapelle Notre-Dame de Crêtaz-d'Asse,  
Aminona**

Concert des participants aux Master Classes

**08.08.2019, 18h00**

**Le Regent College**

Master Classes publiques  
par le Quatuor de Jérusalem

**10.08.2019, 19h00**

**Chapelle Saint-Christophe**

Concert final des Master Classes avec le  
Quatuor de Jérusalem et les participants.



Stéphane Chapuis



Michael Guttman



Triophane3mg

### CRANS-MONTANA CLASSICS EN SEPTEMBRE !

Pour la première fois de son histoire, Crans-Montana Classics proposera cette année deux concerts d'automne. Michael Guttman s'entoure d'artistes valaisans ou installés en Valais pour faire voyager le public à travers les continents.

**13.09.2019, 19h00**

**Temple protestant**

Un duo inédit : Stéphane Chapuis, accordéon  
Michael Guttman, violon.

Deux virtuoses qui jetteront un pont entre la musique classique européenne et le berceau du tango argentin.

**14.09.2019, 19h00**

**Chapelle Saint-Christophe**

Triophane3mg : Valérie Bernard, violon/alto  
Blaise Ubaldini, clarinette  
Layla Ramezan, piano.



[www.cmclassics.ch](http://www.cmclassics.ch), +41 27 480 36 93

De Budapest à Erevan - Un voyage à travers l'Europe centrale et les Balkans, tissé d'extraits de lettres et journaux des compositeurs.



# CRANS-MONTANA CLASSICS ADDS ANOTHER STRING TO ITS BOW

## MASTER CLASSES

After seven years of Master Classes in violin, CmClassics this year presents the first programme of its Master Classes in String Quartet. From August 3rd to 10th 2019, Crans-Montana will be alive to the rhythms and harmonies of the string quartet. Concerts, master classes, private lessons and various other activities will be on offer, all under the direction of the world-renowned Jerusalem Quartet.

Four young quartets already confirmed and affirmed, come to Crans-Montana to perfect their skills during these Master Classes, which promise to be a unique event in Valais, Switzerland and beyond.

For this first session, you can discover the Agate Quartet from France, the Adorno Quartet from Italy, the Amabile Quartet from Japan and the Cordas de Sintra Quartet from Portugal. The string quartet represents the very essence of Western music and European culture.

What composer didn't want to write a string quartet to prove to the world, and especially for posterity, that he deserves his place in the big league?

One of the characteristics and challenges of

the string quartet is for the performers to be at the service of the music, and not the other way round and these musicians live up to that ideal.

Because the teachers and participants come from all over the world, the courses will be given in English. Last but not least: admission is free and open to all.

## CONCERTS

Before embarking on the formation of the four quartets selected for the Master Classes, the Jerusalem Quartet will perform at the Chapel of Saint Christopher on Saturday, August 3rd, for an exceptional concert featuring quartets by Haydn, Beethoven and Dvořák.

On Wednesday, August 7th, the participants will give a concert in the idyllic setting of the Chapel of Our Lady of Cretaz d'Assè, in the heights of Aminona, for an intimate concert in the mountains. The highlight of these Master Classes will be the final concert where participants, surrounded by their teachers, will demonstrate the progress made during this week of classes. These three concerts, at very attractive prices, are also available by subscription.

## CRANS-MONTANA CLASSICS IN QUARTETS!

First programme of the Master Classes of String Quartet

**03.08.2019, 19.00** Chapelle Saint-Christopher  
Opening concert of the Master Classes  
by the Jerusalem Quartet

**06.08.2019, 18.00** Le Regent College  
Public Master Classes  
by the Jerusalem Quartet

**07.08.2019, 19.00** Chapelle Notre-Dame  
de Cretaz-d'Asse, Aminona  
Concert of the participants in the Master  
Classes

**08.08.2019, 18.00** Le Regent College  
Public Master Classes  
by the Jerusalem Quartet

**10.08.2019, 19.00** Chapelle Saint-Christopher  
Final concert of the Master Classes with the  
Jerusalem Quartet and the participants

## CRANS-MONTANA CLASSICS IN SEPTEMBER

For the first time in its history, CMClassics will offer two autumn concerts this year. The artistic director, Michael Guttman, this year surrounds himself with artists from the Valais region to take the audience on a journey across the continents.

**13.09.2019, 19.00** Temple Protestant  
A new duo: Stéphane Chapuis, accordion  
(Argentinian concertina)  
and Michael Guttman, violin.  
Two virtuosos who will build a bridge between classical European music and the cradle of Argentine tango.

**14.09.2019, 19.00** Chapelle Saint-Christopher  
Triophane 3mg: Valerie Bernard, violin/alto;  
Blaise Ubaldini, clarinet, Layla Ramezan, piano.

From Budapest to Yerevan - A journey through Central Europe and the Balkans, woven from excerpts from composers' letters and diaries.

**Reservations :** [www.cmclassics.ch](http://www.cmclassics.ch)  
With Crans-Montana Tourism & Congresses  
On site one hour before the start  
of the concerts  
Telephone information: **+41 27 480 36 93**



Direction musicale : Michael Guttman

## Quatuor de Jérusalem

### L'été des quatuors

#### Master Classes de quatuor à cordes

Quatuors sélectionnés:

#### Quartetto Adorno

Italie

#### Quatuor Agate

France

#### Quarteto de Cordas de Sintra

Portugal

#### Quartet Amabile

Japon

#### Concert d'ouverture, Quatuor de Jérusalem

3 août 2019

Chapelle Saint-Christophe

#### Concert des participants

7 août 2019

Chapelle de Crêtaz-d'Asse, Aminona

#### Concert final des Master Classes

10 août 2019

Chapelle Saint-Christophe

#### Master Classes

6 et 8 août 2019

Regent College

Entrée libre